

Variación positiva de 3,0%

Exportaciones de Magallanes alcanzan US\$131,3 millones en noviembre

● Los principales países o territorios de destino fueron China y Brasil, con participaciones de 26,7% y 22,5% respectivamente.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

Las exportaciones de la Región de Magallanes y Antártica Chilena alcanzaron en noviembre de 2025 un total de US\$131,3 millones, registrando un crecimiento interanual de 3,0%, según el último boletín del Instituto Nacional de Estadísticas (INE). Con este resultado, la región acumula un aumento de 30,7% en el valor exportado durante los once primeros meses del año.

El desempeño del período estuvo marcado principalmente por el sector Industria, que concentró el 97,5% del total de los envíos regionales, con ventas por US\$128,1 millones y un incremento de 1,7% en comparación con noviembre de 2024. Dentro de este sector, la actividad de refinería de petróleo y productos

derivados fue la que más incidió en el crecimiento, con un alza interanual de 345,3%, reflejando su peso estratégico en la canasta exportadora regional.

En menor magnitud, el sector silvoagropecuario también mostró una evolución positiva, con un crecimiento de 15,5%, mientras que el ítem "resto de las exportaciones" registró un aumento de 135,8%, aunque con una participación aún acotada en el total.

Desde el punto de vista de los destinos, Asia fue el continente que más contribuyó al crecimiento de las exportaciones de la Región de Magallanes y Antártica Chilena, concentrando el 34,3% del total exportado y un aumento interanual de 29,1%. En este contexto, China se posicionó como el principal socio comercial de la región, con envíos por

US\$35,0 millones, equivalentes al 26,7% del total, y un significativo crecimiento de 94,7% respecto de igual mes del año anterior.

En contraste, los envíos hacia América registraron una leve caída de 2,5%, pese a que Brasil y Estados Unidos se mantuvieron entre los principales destinos, con participaciones de 22,5% y 19,6%, respectivamente. Europa, en tanto, mostró una contracción más pronunciada, con una baja interanual de 37,1%.

En términos de volumen, las exportaciones regionales totalizaron 158 mil toneladas en noviembre, lo que representa un aumento de 31,0% en comparación con el mismo mes de 2024. Este crecimiento fue explicado principalmente por el fuerte incremento de los envíos hacia China, cuyo tonelaje se expandió en 283,0%.



Las principales incidencias del período corresponden a los sectores Industria y Silvoagropecuario.